

問本市の後期高齢者のマイナ保険証の利用状況を伺う。

答埼玉県後期高齢者医療広域連合から提供された令和6年6月現在の最新情報によると、マイナ保険証の登録件数は2万7908人で、被保険者5万4417人のうち約51.3%、マイナ保険証の利用率は9.04%となっている。

議案第97号

討論あり

川越線南古谷駅自由通路整備 工事の協定

川越志政会 | 政策フォーラム | 無所属

問工事開始に伴う南北駅前広場への影響は？

答駅前広場用地にある地域のごみ集積場の取り扱いや北田児童遊園の廃園の周知方法について、関係課や地元の自治会等と相談していく。シェアサイクルについては、可能な範囲で維持していきたい。駅北側の自転車駐輪場については、駅周辺の人々に事業の進捗を情報提供する中で、引き続き開設についての意向を聴いていきたい。

問駅周辺に広大な耕地を有し、将来的に企業誘致が見込める南古谷駅自由通路整備後の見通しは？

答自由通路が整備されることにより、南北の回遊性や利便性および安全性の向上が図られ、地域のにぎわいが期待できるものと考えており、引き続き駅周辺のまちづくりを進めたい。

問南古谷駅自由通路のコンセプトはどのようなものか。

答自由通路の南北の空間に、利用者が待ち合わせや休憩できる膨らみを設けるとともに、地域の特色をモチーフにしたデザインを用いた案内サインを掲げる予定である。

問工事の工程の詳細について伺う。

答初めに、駅の南側に仮の駅舎を設置し、その上で既存駅舎を解体する予定である。その次は、自由通路および橋上駅舎の各種工事などを行い、自由通路の完成後は、仮の駅舎を撤去するなどの残工事を行うこととしている。

問駅トイレ利用者の安全確保等について伺う。

答南北のトイレの出入り口となるエレベーターホールに、それぞれ防犯カメラを設置する予定であり、トイレ施設へのいたずら防止や利用者の安全確保に努めていく。

問川合市長は来年の市長選に不出馬ということだが、次期市長が本工事を凍結したらどうするのか。

答撤回するしないは、その市長の判断であり、その責任はその市長が取ることになる。

問川越市駅の東西通路および西口開設はどうなるのか。

答時期は正確でないかもしれないが、市長に就任した時、霞ヶ関駅の改修が終わった直後ぐらいで、次は川越市駅だという考えであった。川越市駅については、東西方向

を結ぶ歩道橋を造ろうという動きをしており、当時の部長に東武鉄道と折衝をさせたところ、当面難しいということになった。

議案第99号

ディーゼルエンジン塵芥車の取得

公明党

問これまででも塵芥車の更新は一定程度行っていると思うが、今回4台を更新する背景は？

答収集管理課は9台の天然ガス塵芥車を保有しているが、充填を行う坂戸市のステーションが令和7年度末で天然ガスの販売を終了する。次に近いのは桶川市のステーションだが、距離が遠く、業務に支障を来すことが考えられる。そのため、計画的にディーゼルエンジン塵芥車へ更新する必要があり、今回は4台の更新を予定している。

問納入期限が令和8年1月30日と1年以上先になっているが、ここまで期間がかかる理由は？

答半導体不足等により納車に要する期間が1年以上かかり、年度内の納車が困難なため、債務負担行為を設定し、納入期限を令和8年1月30日としている。



ディーゼルエンジン塵芥車

議案第101号

市立小学校教師用指導書等の 取得（追認）

初雁自由政令会 | 公明党

問追認することになった経緯について伺う。

答副市長、教育長から本市での取り扱いを確認するよう指示を受けて確認した結果、購入金額を分割させたと疑義を生じさせかねないことから追認を求めることとした。

問追認の議案が議決を得られない場合はどうなるのか。

答財産の取得の契約は無効となり、契約当事者双方が原状回復義務を負うことになるため、市民、取扱書店および学校に対し、大きな影響を与えてしまうと予想される。

問本市の児童のことを一番に考えて何事にも取り組んでいくべきだが今回の件について新保教育長の考えを伺う。

答このようになった経緯を検証し、再発防止に向け、改めて本市条例および関係法令の順守に対する意識啓発を図り、教育委員会への信頼を得られるよう努力する。